令和の時代になって、情報環境を取り巻く変化だけでなく、実社会の変化の大きさに驚いている日々です。さて、総合情報センターのスタッフおよび関係者の並々ならぬ努力により、平成29年9月にネットワークシステム、平成30年3月にコンピュータシステムを最新のシステムに更新することができました。サーバ類をデータセンターに移動することにより災害(特に水害)に対するリスクを減らし、それに伴うキャンパス間ネットワークのトポロジの変更を実現しました。

平成30年度のミッションとして更新したシステムの運用を軌道に乗せることがありましたが、導入直後から、想定していなかったトラブルが発生し、その原因追及、対策に追われていました。その間、薄氷を履む思いでしたが、ユーザへの影響を最小限度に抑えながら運用していくことができたことは不幸中の幸いでした。

本年報では、コンピュータシステムおよびネットワークシステムの運用および総合情報センターの 1 年間の活動報告を中心にまとめており、皆様方の参考になれば幸いです。

最後に、総合情報センターの業務の遂行に関わっていただいた、総合情報センターのスタッフ、総合情報センター委員、多くのユーザなど学内の関係者および関係機関の方々に謝意を表したいと思います.